

圓滿寺仏教婦人会の集い24'12

2024. 12. 16(月)

本日は圓滿寺仏教婦人会の方に年末年始に皆さんにお渡しするものの最終袋詰めをしていただきました。



文香の袋詰め、除夜の鐘で配布するもの、年始に御門徒の方にお配りするものの袋詰め。それぞれ分かれて作業していただく準備をして皆様をお迎えです。



お忙しく、また寒い中でしたがほとんどの方が来て下さいました。前回来られなかった方には文香の袋詰めを。そのほかの方には2つの作業の好きな方を選んで取り組んでいただきました。どれも集中力が必要で大変な作業ですが、あちこちで笑い声が。楽しく作業して下さいるので有り難いです。



仲良く流れ作業されるところが殆ど。息が合わないと失敗しますね。皆さん手早い！綺麗！丁寧！仲の良さが作業風景にも表れています。



約2時間で何百もあった袋詰めも全て完了！途中で行方不明になったものも収まるどころへ収まりました。終わったらちょうど3時。コーヒーでティータイム☕️更に会話が弾みます♪カ餅食堂さんのおはぎを差し入れに頂戴しました。めちゃくちゃ美味しかったです。お気遣いいただきまして有難うございました。おかげさまで。本日もたくさのご奉仕ご報謝有難うございました。

